

# Pfarrausflug

## 5. Oktober 2024

### Bad Ischl



**07:45 Treffpunkt Linz Hauptbahnhof Tiefparterre beim Infopoint**

**08:00** Abfahrt nach Bad Ischl über Attnang-Puchheim (Ankunft 10:05);  
Ca. 4 Minuten Fußweg (240 m) zum Sudhaus Bad Ischl

**10:30 -12:00 Sudhaus Ausstellung mit Führung**

Das "Sudhaus" ist die zentrale Kunstausstellung der Kulturhauptstadt. Mit internationaler und überregionaler Beteiligung renommierter Kunstschaffender wird ein höchst breites Themenspektrum präsentiert, das durch Dokumente aus der regionalen Geschichte eingeleitet wird. Mit unterschiedlichen Facetten und Zugängen werden die Themen Salz und Wasser in Form von Objekten, Skulpturen, Installationen, Film-, Foto- und Klangarbeiten präsentiert.



**12:15 Gemeinsames Mittagessen**

in der Restauration Elisabeth

Anschließend in der Pfarrkirche Kirchenerlebnis und Kirchenführung  
„Ein Blick in den Himmel“  
Danach Zeit zur freien Verfügung bis 16:30 Uhr



**16:53 Abfahrt REX 3427 nach Linz Hbf.** über Attnang-Puchheim  
(Ankunft Linz Hbf. 19:00)

**Preis € 28**

- Ausstellung im Sudhaus (Eintritt und Führung)
- Kirchenerlebnis und Kirchenführung „Ein Blick in den Himmel“

*Die Bezahlung erfolgt während der Bahnfahrt nach Bad Ischl.*

**Anmeldung:** Persönlich im Pfarrbüro bzw. telefonisch

Tel. 0732 73 10 95 zu den Öffnungszeiten

oder per Mail ([petra.schoenauer@dioezese-linz.at](mailto:petra.schoenauer@dioezese-linz.at)).

Nach Erreichen der Höchstteilnehmerzahl von 20 Personen gibt es eine Warteliste.



**Fahrt:**

Für Personen, die kein Klimaticket haben, wird auf Wunsch bis 07:45 am Tag des Ausflugs am Hbf. Linz ein Ticket für den ganzen Tag gelöst. Der Preis beträgt maximal € 10.

Organisation des Ausflugs: Engelbert Stütz ([engelbert.stuetz@liwest.at](mailto:engelbert.stuetz@liwest.at))